
 12月15日 セルディ会場
お住いの地区 年齢 性別 ご意見等

本庄東小学校区 20〜29歳 女性
本庄東小学校区 30〜39歳 男性 質問について丁寧に回答いただけた。

本庄東小学校区 30〜39歳 男性
少子化が進行する中、学校教育が変容していくことは仕方ないことだと感じます。学校現場の実情をもっとオープンにしても良いと思います。現場の大変さをわからない市民もたくさ
んいると思いますので。子どものために、これからも頑張って下さい。

本庄東小学校区 30〜39歳 男性

・児玉地区についても、本庄地区にある、はにぽんプラザの様な施設を設けて、いいのではないかと思った。カフェ、施設利用で色々な年代が利用しているので、そこから様々な交流
が生まれればいいと思った。
・自分が小さい頃は小学校（旭小学校）に３０分〜１時間かけて通っていた。運動能力もそこで少しはついたと思う。なので、防犯上や猛暑の関係もよく検討してスクールバスを考え
て欲しいと思った。スクールバスは必要だとは思う。

本庄西小学校区 30〜39歳 男性 若い世代向け対象の説明会をやったことは良いことである。 意見は受けとめるだけでなく反映していかれるよう検討されたい。

本庄東小学校区 30〜39歳 女性
少し前に下校中の女の子が撮影とつきまといされたニュースがありました。学区に関わらすスクールバスを検討してほしい。通学において徒歩４kmは、時代に合っていない。長すぎ
る。

本庄東小学校区 30〜39歳 女性

本庄東小学校区 30〜39歳 女性
土日の忙しい中、説明会を開催して下さりありがとうございました。厳しい質疑応答、お疲れ様です。教員も不足している中、一人ひとりの子どもに平等に適切な教育環境を整備する
ための統合であること、理解できます。スクールバスでの通学は、安全に事故なく通えるようによろしくお願いします。

本庄西小学校区 30〜39歳 女性

学校プールの集約化について、授業時間の中でプールまでの移動や着替えなどをするのか、具体的な利用方法について検討しているか気になった。屋内運動場へ空調設備を設置する件
について、中学校からとのことだったが、暑いことを自分で意見できる年齢だと思うので、そういったことが難しい小学生、小学校から設置するべきではないか。今回の会の目的はい
まいちわからなかった。すでに決められたことに対して、くつがすことはできるのか？小学校統合ありきで進められている印象だった。また、単学級で交流が少ないのを危惧している
のに小中一貫はいいのか、よくわからなかった。抽象的すぎて、もっと具体案を知りたかった。理想と現状は違うと思うので。

本庄西小学校区 40〜49歳 男性
タブレットを使うのであれはＦｒｅｅ Ｗｉｆｅが必要。この先子供が減り続けた場合、学校区外から児童の募集が必要、その場合、インターネットを使った教育を行う可能性の検討
が必要。小中学生の民間プールの無料化ｏｒ補助金で。授業からは無くし宿題とするか？出席管理をどうするか？評価基準をどうするか？

本庄西小学校区 40〜49歳 女性
学校を統合すると、先生の数も減るのでしょうか？学校の大規模改修では、教室の数は見とおしどおりの人数分ぴったりでつくるのですか？コスト等の問題が大きそうだと思いまし
た。子供たちが楽しく通えるよう、変化に対応していきたいです

本庄西小学校区 40〜49歳 無回答 不安
仁手小学校区 20〜29歳 女性 根拠にこだわる人がいて答える皆さんもみなさんも大変だと思いました。頑張ってください。意見していた方は、学校現場などの現状を見たほうがいいですね。

仁手小学校区 30〜39歳 男性
再度説明会希望。時間が足りません。東小で生徒が暴れたりしているとよく聞きます。そのような学校が仁手小より環境が良いとは、思えません。その様な生徒が出た時の対応をお願
いします。

仁手小学校区 30〜39歳 女性
時間が足りないので、このような場をまた作っていただきたいです。東小に統合予定の子供がいるのですが、東小の良くない話をたくさん耳にします。・荒れている・手がつけられな
い程あばれる児童がいて授業にならない・先生がそんな（上記）児童を見て見ぬふりをしている・人のモノを平気でこわす･･･など。きりがないですが、そんな学校へ行かせるのはとて
も不安です。

旭小学校区 30〜39歳 男性
解体予定の学校区に住まう児童は、統合にともなって活動範囲が広くなることが予想できるが、それにより児童が利用する道路が増え、様々な危険が増える。それに対する対応は検討
しているのか。

旭小学校区 30〜39歳 女性

・昨年、市外から転居して来て新居を建てました。旭小に通学予定だと思っていたため、うわさで学校統合の話を聞いた時にはショックでした。情報の公開、進捗状況、今回のように
各家庭に通知を出したり、住民には確実に、また市外の人にも情報が行き渡るようにお願いしたいです。
・民間の学童保育と行政との連携、ぜひお願いします。
・道路の歩道の整備もお願いしたいです。通学路だけでなく。放課後の子どもの行動範囲は通学路だけではないと思うので。

旭小学校区 30〜39歳 女性 学校の統合は児童が減っている以上、仕方がないのかなと思いました。体育館の空調設置は早急に進めてほしいです。

北泉小学校区 30〜39歳 男性
未来予想の部分なので不透明な事が多いと思います。単学級や複式学級より、クラス変えが可能な方がより豊かな人間関係が育まれると思います。
学童の部分・通学の部分（バス・徒歩）ここが課題であると思います。おそらくみなさん、安心したがっているのかなと考えられます。今日は大変お世話になしました。
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北泉小学校区 30〜39歳 男性 学校施設の大規模改修の時期、いま学校の運用へどんな影響を与えられるかを知りたいです。保護者向けの説明会を多く開催していただきたいです。

北泉小学校区 30〜39歳 女性
北泉小へ通う子どもを持つ母ですが、説明の中では、建物の大規模改修のみの話しでしたが、通学路の外灯少ない箇所や歩道の安全が確保されていない箇所の改修もぜひ検討をお願い
したいです。南中へ通うことになると朝夕暗い場所を通らなければならないので不安に感じております。

北泉小学校区 30〜39歳 女性 改めてスクールバスについて、各家庭に書類が届くのか、またこのような説明会があるのか教えて頂きたいです。
北泉小学校区 40〜49歳 女性

本庄南小学校区 30〜39歳 男性
長くなるなら２km以上徒歩の場合、通学路にクーリングシェルタ（ミスト、水道など）のような場所の作成は可能なのか。毎年夏場の暑さが上がり続けるのに小学生の徒歩距離が都会
と変わらないのでは熱中症と危険性が上がるのでは？

本庄南小学校区 30〜39歳 男性 ご説明ありがとうございます。明確な目標、目的を設定してそれに対し、問題の解決をお願いします。

本庄南小学校区 40〜49歳 男性
現在、５才と２才をもつ親です。子の保育園副食費、５千円ちかくあり、とてもきりつめて生活しています。保育園の無償化を行うためには、現役世代が各出費に耐えている状況を良
く見て、副食費などの費用も含め議論して下さい。

中央小学校区 30〜39歳 女性
自分が小学生の時、通学２．５kmくらいでした。遠くて大変だったのもありますが、加えてどうしても最後か最初が１人での通学があったので、親になった現在、４kmは遠いと思い
ます。

中央小学校区 40〜49歳 男性 「教育環境の向上」のタイトルとなっていますが、規模の縮小の話しのみで「人」に焦点があてられていない。子供を預ける親として大変残念。

中央小学校区 40〜49歳 男性
通常の子供の話は聞けましたが、不登校など問題をかかえた子供に対して、どのような教育をされるのか聞きたかった。小中一貫教育となると、早い段階から落ちこぼれてしまうと、
どうしようもなくなってしまうのかと感じた。教育長の回答からも不登校におちいる原因の調査を放棄しているような発言もあり、非常に不安を感じた。

中央小学校区 40〜49歳 男性
一番影響を受けるのは子供たちだと思います。子供達のメンタル面を重視して子供第一に考えて検討してくださいますようお願いしたい。本庄市として熱意を持って市民に協力してご
対応いただきたいと思います。

中央小学校区 40〜49歳 女性
統合で質問にもありましたが施設など整えているようですが、学校や児童館に行くまでの道を整えてほしい。ガタガタや狭いので安全な道を（歩くときと自転車の場合）。車やスクー
ルバスなど車の道はわりかし整備しているように思えますが（車でもガタガタしている道もある）。車の逆走を見たことが何度もあるので、標識なども見直してほしい。

中央小学校区 40〜49歳 女性
なかなかな質問の中、皆様お疲れでございました。これから本庄をレベルアップさせ質の高い街にしたいという思いは皆同じだと思いますので、よろしくお願いします。今ドキの親は
データ好きでつっつきますので、根拠の徹底はよろしくお願いします。

中央小学校区 40〜49歳 女性 なし
中央小学校区 50〜59歳 男性 なし

児玉小学校区 20〜29歳 女性
資料のアバウトさ根拠のなさが気になるので統計の正しくとれている資料をプラスして頂きたい。各家庭より質問等を別にとり（ネット、メール、手紙など）、その回答をまとめた資
料を改めて配るなり説明する場を設けて下さい。子育てしている家庭の子供と親が納得いくようにして下さい。

児玉小学校区 30〜39歳 男性 ご説明ありがとうございました。
児玉小学校区 30〜39歳 男性 統合する事で学級を増やす事は解決できると思いますが、やはり、本庄市としての子供に対する支援を増やしてほしい。児玉地域に公園を増やしてほしい。
児玉小学校区 30〜39歳 女性

児玉小学校区 30〜39歳 女性
プールが１つになるとのことで、そうすると、今まで授業にあてられていた時間がプールへ行くまでの移動時間になってしまうと思います。その分の時間はどうなるのですか･･･！？休
み時間などが少なくなってしまうのはかわいそうだと思うし、その時間分学校にいる時間が長くなってしまうのも子どもにとっては嫌な子もいるだろうし･･･。プールって選択じゃだめ
なんですか･･･！？プールに入れない、入りたくない事情色々あると思います。それで成績さがるのはちがうと思います。（すいません･･･。自分プール嫌いだったので）

児玉小学校区 30〜39歳 女性
とてもわかりやすかったです。屋内プール良いと思います。使っていない建物もあったと思うので統合はいいことだと思う。ムダがなくなって良い。通学が遠くなるのは少しかわいそ
う。

児玉小学校区 30〜39歳 女性 屋内運動場施設に関して、中学校から実施して、小学校に移行するのはなぜか？小学生の運動の時間も同じように大切にしてほしい。同時に施設を作っていくほうがいい。

児玉小学校区 40〜49歳 男性
議会等バレない所以外は寝ない方が良いと思います。ＳＮＳ等で拡散する恐い人も多いので。少子化の中で施設の統合は良いと思います。安心しました。これからも限りある予算の中
で頑張って下さい。関係のない質問が何点かあったので時間のムダなのでスパッと切り捨てた方が良い。
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児玉小学校区 40〜49歳 女性
単学級のメリットも説明すべき。プール事態ゆかっこを活用すれば良いのに新たな施設を税金を使って作るべきなのか、それよりも子どもを増やす為の事業、深谷や上里のように保育
料に充てた方が良いのではないか。実際、市から出てしまっている方もいます。居眠りはダメです。こちらは真剣に子どもについて考えて出席をしています。市長がこれでは困りま
す。財政面ばかりの話しで何だか不満でした。小中統合についての意見はこれから利用する方からアンケートを全員からとるべき、一部だと意見がかたよります。見直すべきです。

児玉小学校区 40〜49歳 女性 少子化の中、これからもっと住みやすい町になるよう願っています。
金屋小学校区 30〜39歳 男性 市長のいねむり ねるな
金屋小学校区 30〜39歳 男性 市長のいねむり
金屋小学校区 30〜39歳 男性
金屋小学校区 30〜39歳 女性
金屋小学校区 30〜39歳 女性

金屋小学校区 40〜49歳 男性
施設の統合について、高齢化の中、施設をご利用されている場所が変わってしまうと、行けなくなる方が多くいらっしゃるのではないでしょうか？はにぽん号を使いにくとよく聞きま
す。市内巡回バスがあると良いと考えます（バス停多く）。

金屋小学校区 50〜59歳 女性
秋平小学校区(本
泉小学校区を含
む）

20〜29歳 男性 昔からの単学級がよくて居住地を選んでいる人もいると思います。

秋平小学校区(本
泉小学校区を含
む）

30〜39歳 男性

秋平小学校区(本
泉小学校区を含
む）

40〜49歳 男性 今後もこういった会があれば参加させて頂きます。

秋平小学校区(本
泉小学校区を含
む）

40〜49歳 女性 今回参加できなかった人の為に、今回の内容を分かりやすく示してほしいです。

秋平小学校区(本
泉小学校区を含
む）

40〜49歳 女性
小学校統合が思ったよりも先の事でした。すべて決まってからのお知らせの様な会で、なんだか置いていかれている感じです。質問した方々の声をきちんと考えて、これからの事も考
えていってほしいです。

共和小学校区 30〜39歳 男性

・単学級が人間関係を狭くする。根拠は？事例は？
・不登校について、もっと事実を集めてほしい。そんな理由ではないはず。
・学力低下の原因はもっと根深い。もっと掘り下げてほしい。
・教育であり、ビジネスではない。多数派を採用する、収支を優先するのはやめてほしい。
・Ｐ16、２校の場合、令和１２年のみ"１１"、それなのに児玉全統合する意味は？
・小中連携、そんなに上手くいかない。実際ヒアリングしたことあるが難しいとのこと。

共和小学校区 30〜39歳 男性
子供数の減少を止めるには、本庄市の人口流出を減らすことも重要だと思います。学校の統廃合も重要だと思いますが、人口が流入増加になるよう、本庄市独自の教育（プログラミン
グ、英会話、ダイバーシティなど）など魅力的な教育が必要になると思います。また新幹線停止駅や高速ＩＣもあるため、大企業の本社誘致などを行えば税収入や人口増加、本庄市の
知名度向上にもつながると思います。

共和小学校区 30〜39歳 男性 継続的な説明をよろしくお願いします。

3



 12月15日 セルディ会場
お住いの地区 年齢 性別 ご意見等

共和小学校区 30〜39歳 女性
共和小学校区 40〜49歳 男性 今後もていねいな説明をお願いします。
共和小学校区 40〜49歳 男性
共和小学校区 40〜49歳 男性 統合の問題については当事者側のメンバーを含めた委員会が必要ではないでしょうか。実際に子供を持つ親や家庭の声を取り入れる体制作りが必要であると思います。
共和小学校区 40〜49歳 男性 とにかく子供第一
共和小学校区 40〜49歳 女性
共和小学校区 40〜49歳 女性

共和小学校区 40〜49歳 女性
本日は貴重な機会をいただきありがとうございました。中学校の不登校増加問題、中１ギャップについては、大変問題を感じています。分析、対策をお願いします。統合前のデメリッ
ト解消を検討してほしい。小規模校の価値観の固定化や閉業感など･･･交流会を積極的にやってほしいです！！

共和小学校区 40〜49歳 女性

共和小学校区 40〜49歳 女性
このような場で、市長が居眠りをしているなんて正直がっかりしました。共和公民館跡地がプールになるのはいいと思うが、学校行事等で学校に行く場合、どこに駐車できるかも教え
ていただきたいです。

本庄市外 30〜39歳 女性
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